

4月15日（月）朝礼にて

今日は4月15日です。4月に入って、ちょうど2週間がたちました。入学式の少し前、桜が満開でした。残念ながら入学式の前にすごい風が吹いて、桜は散ってしまいました。今日見たら、桜の花はほとんどありませんでした。そのかわり、新しい葉っぱが出てきていて、それもきれいな色になっています。先生の家にも木や花があるんですけど、ハナミズキというとってもきれいな花をつける木があります。ちょうど今、咲いています。ハナミズキの奥にブルーベリーの木があります。これもちょうど花をつけていました。小さな白い花です。秋になると小さな紫色の実をつけます。甘酸っぱい実で食べられるんですけど、いつも、人間よりも先に、鳥たちが食べてしまうので、食べられないように、先に収穫しようと気をつけています。ブルーベリーも桜もそうなんですけど、花を咲かせて、「わたししが花よ」と、アピールしています。そして、蜂とか蝶々とか呼んでいます。「蜜があるよ」と、虫を呼んで、その代わりに、花粉を運んでもらって実をつけるために花も頑張っています。

さっき、週番の先生から「あいさつをしよう」というお話がありましたけど、朝、元気よくあいさつをして気持ちよく1日をはじめてみてください。そして、あいさつすることで、知り合いになったり仲良くしていくことで、人間のつきあいが広がっていきます。桜

も葉っぱになって別の形になっていきます。ブルーベリーも花が咲いていますが、それがなくなって、紫色の実をつけます。ちょっと前まで1年生だった4年生がもう9才。こんなに静かに話が聞けるようになりました。みんなそうです。ちゃんと成長しています。ちょっと前まであんなだった、こんなだった、それがちゃんと成長してます。

今日は身体測定です。どれくらい大きくなったか楽しみにしてください。